

## 年インフルエンザ、流行シーズン入り…学年・学級閉鎖 176 校

1/6(金) リセマム いろは

厚生労働省は2023年1月4日、第51週（2022年12月19日～25日）のインフルエンザ発生状況を発表した。定点あたり患者報告数は1.24人。都道府県別では、富山県の4.21人がもっとも多く、沖縄県2.91人、神奈川県2.79人と続いている。

インフルエンザの2022年第51週の定点あたり患者報告数は1.24人。第50週（12月12日～12月18日）の0.53人から増加した。インフルエンザの流行開始の目安は定点あたり患者報告数が1.0のため、インフルエンザが流行シーズンに入ったと考えられる。

インフルエンザ様疾患による学年閉鎖と学級閉鎖も増えている。第51週は全国の保育所、幼稚園、小学校、中学校、高校のうち11校が学年閉鎖、42校が学級閉鎖。第51週までの今シーズンの学年閉鎖の累計は29校、学級閉鎖の累計は147校となった。

定点あたり患者報告数を都道府県別にみると、富山県（4.21人）がもっとも多く、沖縄県（2.91人）、神奈川県（2.79人）、岩手県（2.56人）、東京都（2.3人）、青森県（2.27人）、大阪府（2.21人）と続いている。なお、第52週（2022年12月26日～2023年1月1日）のインフルエンザ発生状況については、1月6日に公表される予定。

厚生労働省によると、2023年は新型コロナウイルス感染症とインフルエンザの同時流行が懸念されており、厚生労働省は「新型コロナ・インフル同時流行対策タスクフォース」を立ち上げた。また、関係団体・学会、経済団体、国・地方の行政機関等と連携し、国民への情報提供と重症化リスク等に応じた受療行動の呼びかけを行ってきた。インフルエンザの流行入りを機に、基本的感染対策や予防接種、発熱等の体調不良に備えた事前準備等、予防対策をあらためて国民に周知している。

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●「死亡増加が医療崩壊の始まり」年明け発熱外来は電話鳴りやまず

<https://news.yahoo.co.jp/articles/f8f72a90c5a34b1352dc3c5392fa5788f1c7d66a>

●新型コロナ 新たな感染報告3775人 インフルとの同時流行に懸念【愛媛】

<https://news.yahoo.co.jp/articles/45ald192365a56fe11024d6e7b9fffc3b5a6a599a>

●「すでに崩壊している」発熱外来には患者押し寄せ…8471人感染、15人死亡の“ダブル最多” 静岡県内もコロナ急拡大に危機感

<https://news.yahoo.co.jp/articles/1e869f947af5d26d137d672c691693f37e22e6f5>

●中国“感染爆発”で春節どうなる？「不安もある」政府8日から水際対策強化

<https://news.yahoo.co.jp/articles/4f5ef0603e6ea879c2a11f358201fd912ef437ec>

●新型コロナ1602人感染 県「第8波の本格的な感染拡大」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/0ff9ce6af6ebf4c245ed88885b0ef2275b143320>

●新型コロナの全国死者数は過去最多の456人 インフルエンザも流行入りの中

<https://news.yahoo.co.jp/articles/026a770652f62ee9c4bbad5b45db62d49aa37e85>

●「子どもたちの日常生活を大切に」新型コロナ第8波本格化 来週からは新学期

<https://news.yahoo.co.jp/articles/af640b8ef1201bd5fd8e3bb7577d7c2248358ee1>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●「脱ゼロコロナ」感染者6億人超か 中国は8日から緩和、日本は水際強化へ 専門家は「中国狙い撃ちしてもすり抜け多発、実効性が薄い」指摘

●「母数が異常に増えている」 コロナ感染拡大の大阪、インフルも流行

●病院長「崩壊前夜ですよ」 コロナ拡大で医療ひっ迫 行動制限なかった年末年始「入院までタイムラグがある」